



Beiratsfraktion Walle

Bremen, den 19. September 2015

Antrag

Ergänzende Maßnahmen am „Platz der Generationen“

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Der Beirat Walle begrüßt, dass der Platz der Generationen unmittelbar nach seiner Öffnung bereits auf sehr große Resonanz stößt. Aus dem Kreis der Nutzerinnen und Nutzer sowie der Anwohnerschaft wurden drei Verbesserungsvorschläge an den Beirat herangetragen.

Deshalb fordert der Stadtteilbeirat Walle den Senator für Umwelt, Bau, Verkehr und Landwirtschaft auf, die folgenden Nachbesserungen vorzunehmen:

1. Stadteinwärts ist die Ausschilderung von Fuß- und Radweg nicht eindeutig, da ein Schild mit dem ausschließlichen Hinweis auf einen Fußweg sich genau an der Gabelung von Rad und Fußweg befindet. Dieses Schild ist entweder unmittelbar am Fußweg zu platzieren oder durch ein Schild, das auf die Teilung in Rad und Fußweg aufmerksam macht, zu ersetzen.
2. Entlang des Fußweges, der unmittelbar entlang des Zaunes hinter Kita, Jugendfreizeitheim und Berufsschule verläuft, sind mindestens drei Leuchten anzubringen, um hier keinen sogenannten „Angstraum“ entstehen zu lassen.
3. Im Bereich der Fitness-Geräte ist eine zusätzliche Information zu installieren, die auf einen Ansprechpartner inklusive telefonischer Erreichbarkeit (Notrufnummer oder ähnliches) hinweist. Dies z.B. für den Fall, dass die Anlage beschädigt wurde.

*Brigitte Grziwa-Pohlmann, Wolfgang Golinski, Gerald Wagner, Christian Boiselle
und die SPD-Fraktion*